



Sir Oliver DE 409090054012 B.	E.H. Oliver Twist Db.	E.H. Monteverdi St.Pr.,Pr.u.E.St. Olga III	v. Partout v. Sixtus	Fam.: T4A1 Peggi Gestüt Birkhausen Z.: ZG Schmitz Kastanienweg 3 23860 Groß Schenkenberg B.: Ute Schmitz Kastanienweg 3 23860 Groß Schenkenberg MwSt. / TAX 0%
	St.Pr.u.E.St. Shakira B.	E.H. Biotop Shira II	v. Blesk v. Königspark xx	
St.Pr.u.Pr.St. Prinzess XV DE 409090192503 Sch.	Schampus Sch.	Karon St.Pr.u.E.St. Suleiken IV	v. Arogno v. Mahagoni	
	Perle XXX B.	Schwadronneur Pirella	v. Arogno v. Leonardo	

Maße und Bewertung der Mütter:

Prinzess XV	171	-	21,0	9,0/ 8,0/ 7,5/ 6,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP 7,30
Perle XXX	166	-	20,0	7,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	
Shakira	166	-	20,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 9,5/ 8,0/ 9,0	(Z)

**Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,
wenn gekört.**

Die in Dänemark gezogene, hochbonitierte Mutter vertritt eine der tragenden Säulen der Trakehner Zucht im nördlichen Königreich. Ihr Stamm wurzelt in der gemischtfarbenen Herde des Hauptgestüts Trakehnen. Zum dänischen Familienzweig zählen die renommierten Vererber Pidroneur und Parloer sowie der S-Dressurhengst Preussen-Wind. Die jüngste Beschälergeneration wird durch Preussentanz und den 2018 in Neumünster gekörten Preussen Party repräsentiert.

Inspected with top marks, his Danish-bred dam represents one of the pillars of the breed in the northern kingdom, with her family rooted in the mixed-colour herd of the main stud of Trakehnen. The Danish family branch includes the renowned breeding stallions Pidroneur and Parloer as well as S dressage stallion Preussen-Wind. The most recent stallion generation is represented by Preussentanz as well as Preussen Party, licensed at Neumünster in 2018.

gekört nicht gekört